EXPOSICIÓN



Este curso, en el instituto, bajo el lema "Las mujeres también pintamos", se han desarrollado una campaña para luchar contra la violencia machista y la falta de reconocimiento que se ha dado a las aportaciones históricas de las mujeres.

A finales de enero en la Biblioteca montamos una exposición, prestada por Amnistía Internacional, en la que se recogían los derechos de las mujeres y la vulneración de los mismos que día a día se lleva a cabo en diferentes espacios del planeta con el objetivo de mostrar la situación de la mujer en distintas partes del mundo y contribuir así en la concienciación del alumnado para que tomen un compromiso de lucha contra todo hecho discriminatorio o violento hacia la mujer.